



Sofía Estevéz

Memorias

Gratas memorias de mi edad primera,
castas delicias de mis años bellos
 que nunca olvidaré...
pasó aquella risueña primavera,
de aquel sol se eclipsaron los destellos,
 yo triste me quedé.

Huyeron para siempre aquellos días
de dulce calma y plácida ventura,
 de dicha sin igual...
¡Murieron mis contentos y alegrías,
y tan sólo me dio la desventura
 mi destino fatal!

¿Dónde, dónde se han ido aquellas horas
que llenaron de gloria mi existencia,
 y de placeres mil?...
¿Dónde se han ido aquellas seductoras
imágenes de paz y de inocencia
 de mi edad infantil?

¿Dó se han ido los tiempos venturosos
de constante alegría y bienandanza,
 de goces y placer?
¿Qué se han hecho los rayos luminosos
de aquel astro feliz que en lontananza
 miraba aparecer?...

¡Todo pasó!... La estrella refulgente
entre las sombras de la noche umbría
oculta se quedó.
El invierno llegó tras la sonriente
primavera feliz; y a la alegría
el duelo sucedió.

Sólo el dulce recuerdo, a la par triste,
de mi niñez, en el pasado hundida,
conserva mi alma fiel.
Que ya el contento para mí no existe,
y está llena la copa de mi vida
de emponzoñada hiel.

¡Tristes memorias de mi edad primera
no más vengáis a perturbar mi calma,
no me hagáis infeliz!
¡Ya ese tiempo pasó!... Fue una quimera...
¡Hoy sólo anhela con afán mi alma
gozar, y ser feliz!

2006 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Súmese como [voluntario](#) o [donante](#) , para promover el crecimiento y la difusión de la
[Biblioteca Virtual Universal](#) www.biblioteca.org.ar

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite
el siguiente [enlace](#). www.biblioteca.org.ar/comentario

